
 Dal Vangelo secondo Marco                                                                                (1, 1-8) 
 
Inizio del vangelo di Gesù, Cristo, Figlio di Dio.  
Come sta scritto nel profeta Isaìa: «Ecco, dinanzi a te io mando il mio messaggero: 
egli preparerà la tua via. Voce di uno che grida nel deserto: Preparate la via del Si-
gnore, raddrizzate i suoi sentieri», vi fu Giovanni, che battezzava nel deserto e pro-
clamava un battesimo di conversione per il perdono dei peccati. Accorrevano a lui 
tutta la regione della Giudea e tutti gli abitanti di Gerusalemme. E si facevano bat-
tezzare da lui nel fiume Giordano, confessando i loro peccati. Giovanni era vestito di 
peli di cammello, con una cintura di pelle attorno ai fianchi, e mangiava cavallette e 
miele selvatico.  
E proclamava: «Viene dopo di me colui che è più forte di me: io non sono degno di 
chinarmi per slegare i lacci dei suoi sandali. Io vi ho battezzato con acqua, ma egli vi 
battezzerà in Spirito Santo».  

In ascolto della Parola 
 

Il battesimo ci prepara ad andare verso Gesù. Qui, in questa parte del Vangelo, è Gio-
vanni che prepara i cuori delle persone ad incontrare Gesù. Dio ha inviato Giovanni 
per preparare il cammino di suo figlio spianando le difficoltà che ci impediscono di 
essere disponibili ad incontrarlo. “Preparare la via del Maestro, raddrizzare i suoi 
sentieri”, queste parole ci invitano a fare un lavoro su noi stessi, non basta essere 
battezzati. E’ un lavoro che non finisce mai, tutto accade nei nostri cuori, è lì che c’è 
la guerra contro i vizi e i peccati che possono allontanarci da Dio. Questa parte del 
Vangelo ci invita a lavorare con le nostre difficoltà, ad amare anche se può sembra-
re difficile, a prenderci cura della nostra anima. Non permettiamo che le difficoltà 
della vita ci allontanino dal grande amore che Dio vuole donarci. 
Giovanni dice bene in questa parte che noi siamo indegni di sederci al Suo fianco, ma 
Lui è così buono e ci ama così tanto da venire a battezzarci con lo Spirito Santo e 
donarci tanto amore. 
 

Martina,  28 anni 
 

Me pagëzimit  ne jemi përgatitur, kemi bëre  një  hap përpara  për tu takuar me Je-
zusin. Në  këtë  ungjill është  Gjon pagëzuesi qe i përgatit  zemrat e njerëzve  për të  
takuar Jezusin. Zoti na ka dërguar  Gjonin për  ti përgatitur  rrugen Jezusit , duke 
rrafshuar vështirësitë qe na pengojnë  qe të  jemi të  disponueshëm për  tu takuar 
me të.  
Bëni gati udhën e zotërisë, rrafshoni shtigjet  e tija » Keto fjalë  na ftojnë  që  të  
punojmë  me veten tonë, nuk mjafton te pagezohemi dhe kemi mbaruar pune, është  
një  punë  e vazhdueshme  që  bëhet  ne zemër duke luftuar kundër  veseve, mëkate-
ve që  na largojnë  nga  ai. Kyy ungjill na fton që të punojmë me vështirësitë  tona, të  
duam edhe pse mund të  jetë  e vështirë   të  kujdesemi për  zemrën  dhe për  shpirtin 
tone. Të  mos lejojmë vështirësitë  e  jetës  të  na largojnë nga dashuria  e  madhe  
që  do te na jape Hyji. 
Veset dhe mëkatet na bëjnë  të  padenjë  qe të  ulemi pranë  tij, por ai na do shumë  
sa do të  vijë të  na pagëzoje  me shpirtin e shejte. 

II domenica di AVVENTO 

 

Is 40,1-5.9- 11, 2Pt 3,8- 14, Mc 1,1- 8  


